
 

 

REQUERIMENTO Nº 617/10 
De Informações 

 
“Quanto à possibilidade de interligar as 

Ruas Divonalândia e Charqueada com a 

Rua Cordeirópolis, no bairro São 

Joaquim”. 

 

 

Considerando-se que, munícipes procuraram por este vereador 

cobrando providências no sentido de interligar as vias acima mencionadas, e;  
 
Considerando-se que, a Ruas Divonalândia e Charqueda são 

sem saídas, com a interligação das vias, melhorará o fluxo de veículos nessas 

imediações;  
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1. A Administração Municipal tem conhecimento a respeito 

do problema? 

 

2. Quais providências serão tomadas com referência aos 

fatos relatados, para que os problemas sejam resolvidos? 

 

3. Diante da situação, qual o prazo máximo para a     

realização das melhorias? 

 

4. Caso negativo expor os reais motivos. 

 

5. Outras informações que julgarem necessárias. 

 

 

          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de Outubro de 2010. 

 

 

 
ANÍZIO TAVARES 

-Presidente- 
 


